## El 'Cebé' salva el primer 'match ball'

El equipo granadino obtiene el visto bueno del juez para poder terminar la temporada y no ir a liquidación



⊠ deportes@diarioideal.es

GRANADA. Hace un mes se encendieron todas las luces de alarma en el CB Granada. Blas Alberto González, juez de lo Mercantil que lleva el concurso de acreedores del club nazarí, dio un plazo de cinco días para recibir los pertinentes informes que le permitieran estudiar una posible liquidación inmediata del equipo. El magistrado quería dilucidar qué salía más rentable entre terminar la campaña actual o abandonarla ipso facto. El riesgo de desaparición del 'Cebé' se hizo más patente que nunca y todo eran dudas sobre si acabarían la temporada. Ahora ya todo está aclarado.

A través de una providencia a la que ha tenido acceso IDEAL, el juez ha expresado la «inconveniencia» de acelerar las cosas, por lo que se garantiza la participación del conjunto granadino en lo que resta del curso 2011/12. Esta noticia debe ser acogida con alegría por la familia nazari, dadoque ya no existe el riesgo de desa parecer en breve y asegura la presencia en la LEB al menos hasta finales del mes de abril.

El magistrado ha dictamina do así después de examinar el escrito presentado por los servicios juridicos del club -a cargo de Hispa Colex, bufete dirigido por Javier López y Garcia de la Serrana-, y por la administración concursal. Después de contemplar los datos aportados, la previsible decisión de no liquidar y a y mantener vivo el club finalmente se ha hecho realidad.

## Elaval

El principal argumento en contra de finiquitar el concurso de acreedores por la vía rápida es la pérdida del aval. Los 218.000 euros depositados en la FEB el pasado verano se perderian en caso de abandonar la Adecto Oro antes de tiempo. Ese importe es suficiente mente el eva do como para compensar el pagode las nóminas y demás gastos desde

La intención es que no haya nuevos recortes, pero dependerá de la gestión con los patrocinios aún pendientes de cobro



Los jugadores del 'Cebé' reivindican que «Granada quiere baloncesto», como figura en sus camisetas. 🛚 sonz Alez Holeso

ahora hasta el mes de mayo.

A eso hay que añadir que el ERE aplicado al personal de oficinas y las bajas registradas en la plantilla (De Cobos y Samb) han aligerado el capitulo de gastos. La intención es que no se produzcan más recortes, pero todo depende de las gestiones para recaudar los patrocinios pendientes de cobro que tiene el 'Cebé' (Ayuntamiento, Cetursa, cajas...), Si no hay avances en este sentido, la tijera seguirá haciendo de las suyas para ajustar el presupuesto a la delicada realidad económica de la entidad.

En la decisión del juez de no cortar por lo sano también ha influido



García de la Serrana. :: 6. MOLERO

la entrada del nuevo Consejo de Administración -que aún no es oficial al no tener los apoyos para pagar las dos nóminas que se adeudan de momento- y su intención de prolongar la vida del CB Granada más allá de la presente campaña. El cambio de actitud en la cúpula es más que significativo ya que tanto José Julián como Ramiro Pérez de la Blanca solo tenian la ambición de acabar el año «con dignidad», pero sin planes para el futuro.

De esta manera, tanto la afición como la plantilla del 'Cebé' pueden estar un poco más tranquilos al saberque la temporada 2011/12 se terminará sin más amenazas sobre un ilquidación inminente. No obstante, aún queda estabilizar la situación y sentar las bases – sobre todo

en lo económico- para que no haya que salvar otro 'match ball' como el de hace un mes.

## El Palencia se debilita con la salida de Diouf, que recala en el Fuenlabrada

:: J. M

GRANADA. El Palencia Baloncesto, uno de los equipos llamado a estar en la zona baja de la Adecco Oro, ha sufrido un importante revés al perder a uno de sus mejores jugadores. El interior Michel Diouf acaba de fichar por el Fueniabrada de la Liga Endesa en una operación que, al contar con el visto bueno del cuadro castellano, hace pensar en la existencia de algún tipo de contraprestación. El senegalés refuerza así la pintura del conjunto entrenado por Porfi Fisac, que en las últimas semanas ha perdido a Gustavo Ayón – ahora en la NBA- y a Sené (lesión hasta final de temporada).

Diouf, de 22 años y 2,07 de altura, estaba completando una gran temporada al presentar unos promedios de 9'5 puntos, 8'8 rebotes y 1'6 tapones (16'1 de valoración). Se trata de una seria pérdida para el Palencia, que ya está mirando en el mercado a fin de encontrar un sustituto para el que era hasta ahora segundo máximo reboteador y taponador de la LEB.

## Payne recuerda la oportunidad que le dio Granada para que se le conociera

;; J. M.

GRANADA. Aunque algunos medios nacionales lo obvian o mencionan de pasada, Mark Payne no se olvida de su pasado en las filas del 'Cebé' pese al éxito cosechado en Unicaja. En una entrevista al Diario Sur, una de las sensaciones de esta campaña en la Liga Endesa recuerda que fue el conjunto nazarí quien le brindó la ocasión de arribar a España. «No era un jugador muy conocido porque jugué en una universidad pequeña en relación al baloncesto, pero el CB Granada me dio la oportunidad de venir aqui», afirma el estadouni-

Payne añade que «Granada me ayudó a ponerme en el escaparate y a que se me conociera como jugador». Después ha sido su calidad y buena ética de trabajo las que le han abierto las puertas de la élite nacional. El polivalente jugador abandonó el encuentro del pasado fin de semana con molestias en un dedo del pie. No obstante, las pruebas realizadas descartan una grave dolencia y se espera que pueda participar con la escua dra malagueña en el choque de mañana frente al Real Madrid, un duelo que abrirá el Top16 de la Euroliga.

Además, Payne también ha sido noticia en los últimos dias ya que es probable que Gerald Fitch obtenga un pasaporte comunitario. En ese caso, la continuidad del

exnazarí en el Unicaja estaria garantizada incluso cuando se recupere Tremmell Darden. La baja del alero permitió liberar una plaza de extracomunitario para Payne, pero su futuro estaba en peligro en el momento en que regrese a las pistas.

Empero, el técnico Chus Mateo podrá seguir contando con Mark en caso de que Fitch consiga una licencia que le permita jugar como comunitario o Cotonou. «Voy a preguntarle todos los dias cómo va lo de su pasaporte», comenta el estadounidense, que hace unos dias se convirtió en el primer jugador ACB que lanza una aplicación personalizada para 'smartpho-

Printed and distributed by NewspaperDirect

| Printed and distributed by NewspaperDirect
| Printed and Printed Bull | Printed